
   

 

 

 

 

 

 

 

 

アジサイの花がひときわ輝きを増す６月、そして梅雨の時期を迎えま

した。雨の日が多くなりますが、植物等にとっては生長に欠かせない大切

な雨でもあります。雨が少なくて水不足にでもなれば、私たちの生活にも

様々な影響を及ぼすことになります。雨が多過ぎて、災害等の発生の心配

もありますが、自然の成り行きに合わせて、雨のある生活に感謝して楽し

むゆとりを持ちたいものです。１学期も後半に入っていきます。引き続き

学校への御支援を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

５月１７日（水）～１８日（木） 

１日２泊で林間学校（５年生）を行いまし

た。２日間ともに季節外れの暑さとなりま

したが、熱中症等に十分留意しながら安全

に、計画どおりに実施することができまし

た。宿泊をとおした共同生活を体験するこ

とで、子供たちは、学校では得られない様々

なことを学ぶことができたのではないでし

ょうか。 

準備の段階から保護者の皆様には御理解・御協

力を賜り誠にありがとうございました。また、当日、

現地にてお手伝い等をいただきました方には、重

ねて御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なしの木 
夢と笑顔と「ありがとう」が 

あふれる 長幡小学校 

令和５年 ５月３１日 

第 ５ 号 

上里の子供たちを育てる合言葉：あいさつ、返事、靴そろえ、集中した清掃（膝つき清掃） 

【校長賞】提出された冊数 ４８冊  １冊以上提出した児童数：３０名 ５月２６日現在 

“絆”を深めた林間学校 

２日目のカレー作り 

読み聞かせ再開！ 

お手伝い 

いただける

方がおりま

したら、学

校までお知

らせくださ

い！！ 
１年生の様子 



 

 

 

 

 

 ５月２３日（火）、今年度１回目の学校運営協議会を開催することができました。校長より学校

経営及び運営について説明を行い、委員の皆様から質問や助言をいただくことができました。「校

庭の除草については、学校運営協議会、学校応援団、ＰＴＡ等の協力・連携を図りながら進めるこ

とができるよいのではないか」「資源回収は、コロナ前の回収方法に戻してもよいのではないか」

等、今後検討を要する案件等もありま

した。関係部署と検討を進めながら、

よりよい方策等を導き出すことができ

ればと考えおります。委員の皆様には

夢と笑顔と「ありがとう」があふれる

長幡小学校の実現

に向け、引き続き

御理解・御協力を

よろしくお願いい

たします。 

 

 

６つのふれあい ５月１８日（木）２年生 

サツマイモの苗植え 

地域の方に植え方を教え

てもらい、苗を植えること

ができました。 

 

５月１８日（木）３年生 

元プロ野球西武ライオンズ

の選手だった方からボール

の投げ方を教えてもらい、

ゲームを楽しみました。 

自然・人・本・家族・地域・本物 

５月１３日（土）PTA資源回収では地域・保護

者の皆様に御協力いただきありがとうござい

ました。次回は１１月になります。 

学校運営協議会 

氏　名　※敬称略 備　考

会　長 清　水　忠　之 前民生児童委員

副会長 笠　原　洋　子 人権擁護委員

副会長 相　川　崇　樹 体験学習代表（梨栽培）

委　員 清　水　正　和 体験学習代表（梨栽培）

委　員 坂　本　喜久夫 元区長会長

委　員 伊　藤　　　裕 元区長会副会長

委　員 新　井　静　枝 学校応援団コーディネーター

委　員 本　藤　愛　子 主任児童委員

委　員 梅　林　正　樹 長幡小学校ＰＴＡ会長

委　員 敷　地　昌　明 長幡小学校長

委員による質疑・応答及び情報交換 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


